

# 矢部高校通信



文責：校長

## 化学の実験



普通科の授業でコロイドの実験を行い、生徒たちは「おー」という反応でした。私たちの身近な雲や牛乳といったコロイドについての理解を深めました。

## シシンランの植え替え



国指定天然記念物のゴイシツバメシジミの館となります。生徒は九州大学名誉教授の先生と植え替えを行いました。この日はテレビ取材もありました。

## PTA中央地区発表会



今年は矢部高校が中央地区の発表校でした。日頃の育友会の保護者の皆さんの取り組みを那須村会長がスライドを作り、見事に発表していただきました。

## 初任者研修(林業)



本校には林業教科で初任の先生がいます。この日は農業の初任の先生方が本校で研修を行いました。進路として、農業の先生も選択の一つとなりますよ！

## CNCルーター導入



スマート林業の視点から木材を立体的に削りながら加工できる機械が入りました。価格はなんと500万円。生徒たちも「使いたい」と研修を受けました。

## 面接練習



公務員試験を皮切りに就職試験、専門学校の推薦入試と面接が必要な場面が多くあり、校内各所で練習しています。時々、校長室にも練習に来ます。

## 上益城マルシェ



イオン熊本との連携事業として上益城マルシェに出店しました。認知症パズルの販売やイスづくり体験を行い、取組を知つてもらう良い機会となりました。

## 清掃ボランティア



年に数回、学校を中心に地域の清掃ボランティアを行っています。生徒たちが意欲的なので、地域を思う気持ちをしっかりと応援してあげたいと思います。

## 部活動での頑張り



サッカーチームは選手権、バスケ部はウインターカップ、野球部は秋の大会、弓道部は新人戦と各部活動は、少ない人数ながらチームワークを大切にして、自分の可能性と限界に向き合いチャレンジしています。

## 中間考査



高校はすべての教科の単位を取得しないと進級できません。3年生は進路の取り組みと並行なので大変ですが、生徒一人ひとりしっかりと頑張りました。

## スイカ校内販売



食農科学科の生徒が愛情込めて育てたスイカ（小玉）が美味しく出来上がりました。先生たちにも好評なので、生徒たちも販売実習に気合が入ります。

## 半導体関連企業視察研修



TSMCの進出以来、どの高校も半導体関連の企業見学をするようになりました。視野を広げ、自分に合った進路選択の一助になればと思います。

## 矢部中での説明会



生徒会長の増本君とともに説明会に参加しました。「楽しい学校です。」の言葉とともに、「丁寧に教育してもらえる」という強みが一番だと思います。

## 山都町で職員研修



県内の農業の先生方に、地域の資源活用や有機農業について学ぶ研修会を開きました。山都町の食材を使ったお弁当や現地視察で見聞を広めました。

## 農業クラブ全国大会



山梨県を中心に西関東で実施された全国大会に今年は3名の生徒が鑑定競技で参加しました。日頃の学習の成果を発揮して2名が入賞しました。

## 肥後の水とみどりの愛護賞



熊日新聞に取り上げていただきましたが、今年度、この賞を受賞することになりました。生徒たちの日頃の取り組みが実を結んだ結果です。

## スキルアップ講習会



県内のバイク通学生のスキルアップ講習会に2年生が参加しました。また、二輪車競技部が指導のお手伝いやモスクトレーニングを行いました。

